

# *Justicialismo agrupa filas en la Argentina*

---



Buenos Aires, 4 may (RHC) El Partido Justicialista (peronista) de Argentina tiene ya oficializados al diputado José Luis Gioja y al exgobernador Daniel Scioli como presidente y vicepresidente, con la misión de reagrupar la tropa para reconquistar la Casa Rosada en 2019.

Anoche fue la presentación oficial en el Teatro Avellaneda del exgobernador de San Juan y del excandidato presidencial al frente de la dirigencia peronista, reporta Prensa Latina.

Gioja, flanqueado por todos los congresales del justicialismo, gobernadores, intendentes, senadores, diputados y dirigentes sindicales, convocó "a todos los compañeros peronistas a luchar por un país con más justicia social".

Los integrantes de la nueva conducción partidaria se ubicaron en un escenario presidido por la histórica consigna "Donde existe una necesidad, hay un derecho".

"Un peronismo unido, un futuro en que creer" se leía en la pancarta que cubría el frente de la mesa donde se sentaron las nuevas autoridades.

En una sala atestada confluyeron dirigentes de las diferentes ramas del movimiento, entre ellos Héctor Recalde, Diego Bossio y Oscar Romero, el exintendente de Quilmes, Francisco Gutiérrez, el líder del

gremio legislativo, Norberto Di Próspero y el expresidente del PJ Eduardo Fellner.

El legislador Gioja pidió que el peronismo asuma la oposición al gobierno de la alianza Cambiemos, aunque aclaró que eso no significaba "tirar piedras" sino actuar con "convicciones".

Durante el acto realizado en el centro porteño, el exgobernador sanjuanino resaltó que el objetivo de la nueva dirigencia es acordar una lista "lo más representativa posible" porque no se sienten "dueños de la verdad".

Tras la derrota en las elecciones generales del 25 de octubre en las que perdieron su bastión histórico, la provincia de Buenos Aires, y después en el balotaje presidencial de noviembre, el PJ tiene la necesidad de quebrar el divisionismo que se desató antes y después de esos sufragios.

En especial, encara la difícil tarea de aglutinar las fuerzas y buscar una figura alrededor de la cual engrampar a los correligionarios.

La primera meta -o primer gran reto- serán las elecciones legislativas del próximo año en que se renueva la Cámara de Diputados y un tercio del Senado. En ellas debe buscar ampliar -o al menos mantener- su actual presencia en la casa legislativa. Después vendrán los comicios presidenciales de 2019.

El exintendente de La Matanza y líder del PJ Bonaerense, Fernando Espinoza, manifestó al canal de noticias C5N que "esta nueva conducción tiene a la mayoría de los gobernadores dentro, a los intendentes que ganaron, es una gran renovación con mucha juventud y mujeres".

"Se marca una nueva etapa del peronismo que se pone en marcha para ser una oposición constructiva y para ser el contralor del presidente (Mauricio) Macri, para ser victorioso en las próximas legislativas y poner un presidente justicialista en 2019", sintetizó el exjefe comunal de La Matanza.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/92375-justicialismo-agrupa-filas-en-la-argentina>



**Radio Habana Cuba**